

Les affectations du blocus étasuniens sur les sols cubains sont dénoncés



La Havane, 21 octobre, (RHC).- L'Institut National des Sols de Cuba a signalé qu'il doit faire face aux fortes restrictions du blocus qui entravent l'acquisition d'équipements essentiels pour le perfectionnement des études sur la gestion, la conservation et l'amélioration des sols.

Des spécialistes de cet institut ont expliqué que malgré ces entraves, Cuba cherche des alternatives efficaces pour garantir la conservation et l'emploi rationnel des sols moyennant des programmes bien structurés sur la perte de productivité des terres et l'inclusion de l'étude des ressources eau et forêts.

Mirta Kaulard, coordonnatrice et représentante du Programme de l'ONU pour le développement a considéré comme très profitables, les initiatives cubaines qui permettent de combattre la sécheresse.



Radio Habana Cuba